

*Feng-Shui Gallery*FENG-SHUI
Gallery

5 前面に向けての広がりが開放的なエントランスホールは、脳の「前頭葉」の働きを活性化し、前向きな気持ちをもたらします。

6 健康に対する意識を高める色彩である「グリーン色」に仕上げられた壁が特徴的な2階ホールは、爽やかで健康的な空間に仕上りました。

7 希望を満たす色彩である「イエロー色」に仕上げられた壁が特徴的な3階ホールは、楽しさや喜び溢れる空間に仕上りました。

メディパークやくえんだい

千葉県船橋市薬円台6-6-2

URL: <http://www.medipark.jp/yakuendai/>

風水ギャラリー

健康に対する意識を高める医療モール 千葉県船橋市 メディパークやくえんだい

人々の心と身体を「健康」に「元氣」にしていく技術体系である『建築医学』の理論によってデザインされた医療モールビルが完成しました。流れるような曲線と温もりのある色彩が周囲に優しさと穏やかな氣を集め訪れる患者の方々の心と身体を解き放ち、安心感をもたらしていきます。それは医療モールを使われる人々のみならず、この建物を目にする人たちをまた、周辺の街並までをも「健康的」に「元氣」にしていくことでしょう。



3-4 広々としたエントランスは、ゆるやかな曲線に囲まれ、包み込まれる安心感に満ちた空間に仕上りました。素材感の高い暖かみのあるレンガによる壁仕上げがアクセントとなり、エントランス廻りの「氣」を活性化します。

8 壁全体を鮮やかなイエロー色で仕上げることで、楽しい雰囲気の空間にする工夫を施した階段は、普段あまり使用することが少なくなった階段を、健康増進に役立てるためのスペースに変貌させました。

9 優しい曲線の連なりが視線に入り込むアプローチは、訪れた人たちの気持ちを穏やかにし、心を落ち着けます。気持ちが整うことで、診察や治療への心の持ち様が和らぎ、より良い治療効果へと繋がることでしょう。